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Attendez un instant. Ne passez pas à côté 
de la vie. Ne laissez pas tout tomber. Ne gâchez 
pas votre vie. Venez à Dieu et invoquez le nom du 
Seigneur Jésus. Il pardonne, il guérit les blessu-
res de l’âme et il vous off re la vie éternelle.

La vie est trop belle pour la risquer à la légè-
re ; la vie éternelle est trop précieuse pour être 
ignorée, il serait tellement dommage de passer à 
côté et de ne pas entendre l’appel divin.

Jésus donne la vie. Il vous off re la vie, une 
vie transformée ici-bas, et la vie éternelle.
Réfléchissez et saisissez la main qu’il vous tend !

Celui qui met sa confi ance en Dieu ne vit pas 
en attendant la mort, mais meure en attendant 
la vie !  Dieu dit dans sa Parole en Jean 3.15-16 : 
« […] pour que tous ceux qui placent leur con-
fi ance en lui aient la vie éternelle. Oui, Dieu a tant 
aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afi n 
que tous ceux qui placent leur confi ance en lui 
échappent à la perdition et aient la vie éternel-
le. » (Semeur)
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Les différentes affiches d’une campagne récente 
de prévention routière en Allemagne portaient 
le slogan « Parce que la vie est belle ». Sur l’une 
d’entre elles, on voyait un bébé craquant arbo-
rant un large sourire, sur une autre un groupe 
d’amis au bord d’un lac et sur une troisième, un 
couple qui profitait du spectacle de la nature. Ces 
affiches avaient pour but d’inciter les automo-
bilistes à conduire prudemment, à lever le pied, 
« parce que la vie est belle ».

Ne prenons pas de risque inconsidéré avec 
cette vie et ne la mettons pas en jeu à la légère !

Nous voyons des enfants jouer parce que la 
vie est belle. Nous voyons des familles se prome-
ner parce que la vie est belle. Nous admirons la 
splendeur printanière parce que la vie est belle. 
Nous jouissons de la nature et écoutons le chant 

des oiseaux parce que la vie est belle. Nous fai-
sons des grillades avec nos amis parce que la vie 
est belle. Nous voyons des époux qui ont vieilli 
ensemble s’aimer toujours aussi tendrement par-
ce que la vie est belle.

Dieu est la vie. Il est celui qui donne la vie. 
Toute la vie provient de lui. Il a fait l’homme, lui a 
insufflé le souffle de vie et l’a placé dans un para-
dis qu’il avait créé spécialement à cet effet.

Il est dit en Genèse 2.7-8 : « L’Éternel Dieu 
façonna l’homme avec la poussière de la terre. 
Il insuffla un souffle de vie dans ses narines et 
l’homme devint un être vivant. L’Éternel Dieu 

planta un jardin en Éden, du côté de l’est, et il y 
mit l’homme qu’il avait façonné. » (Segond 21)
Cependant le péché s’est introduit dans le monde 
et avec lui sont venues la perdition et la mort. 
Mais Dieu n’abandonna pas l’homme, car il vou-
lait qu’il vive.

Jésus, le Fils éternel de Dieu, est venu dans 
ce monde en tant que « pain de vie ». En accord 
avec Dieu, son Père, il a donné sa vie en mourant 
pour nous sur la croix. Trois jours plus tard, il est 
ressuscité des morts et a vaincu la mort. Il est le 
héros de la vie et il offre la vie éternelle.

Il y a un verset biblique touchant qui illustre 
l’amour de Dieu pour nous et son désir de nous 
voir vivre. Celui-ci se trouve dans Ézéchiel 16.6, 
où il est dit : « Je passai près de toi et je te vis, te 
débattant dans ton sang [dans ta détresse]. Je te 
dis, quand tu étais dans ton sang : ‹ Vis ! ›» (Bible 
de Jérusalem)

Malgré toute sa beauté, notre monde est mar-
qué par le sang, la guerre, la maladie, le deuil, 

la misère, la haine, le désespoir et toutes sortes  
de détresses.

Allez-vous mal malgré la beauté de la vie ? 
Êtes-vous à la limite de ce que vous pouvez 
supporter ? Votre couple est-il en train de se bri-
ser ? Vous sentez-vous comme quelqu’un qui se 
débat dans le sang (un signe de détresse) ? La 
vie vous réserve bien plus que ce que vous pou-
vez imaginer !

Dieu est la vie.  
Il est celui qui donne la vie. 
Toute la vie provient de lui.

Malgré toute sa beauté, notre 
monde est marqué par le sang,  

la guerre, la maladie, le deuil,  
la misère, la haine, le désespoir 
et toutes sortes de détresses.
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Attendez un instant. Ne passez pas à côté 
de la vie. Ne laissez pas tout tomber. Ne gâchez 
pas votre vie. Venez à Dieu et invoquez le nom du 
Seigneur Jésus. Il pardonne, il guérit les blessu-
res de l’âme et il vous off re la vie éternelle.

La vie est trop belle pour la risquer à la légè-
re ; la vie éternelle est trop précieuse pour être 
ignorée, il serait tellement dommage de passer à 
côté et de ne pas entendre l’appel divin.

Jésus donne la vie. Il vous off re la vie, une 
vie transformée ici-bas, et la vie éternelle.
Réfléchissez et saisissez la main qu’il vous tend !

Celui qui met sa confi ance en Dieu ne vit pas 
en attendant la mort, mais meure en attendant 
la vie !  Dieu dit dans sa Parole en Jean 3.15-16 : 
« […] pour que tous ceux qui placent leur con-
fi ance en lui aient la vie éternelle. Oui, Dieu a tant 
aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, afi n 
que tous ceux qui placent leur confi ance en lui 
échappent à la perdition et aient la vie éternel-
le. » (Semeur)
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